
 
 

Investimentos realizados e previstos são positivos para ilha das Flores,  

garante Manuel Pereira 

 

Os investimentos a decorrer e previstos para a ilha das Flores têm um sido um dos temas 

principais das reuniões efetuadas naquela ilha pelo Grupo Parlamentar do Partido 

Socialista nos últimos dias, no âmbito da preparação da discussão do Plano e Orçamento 

para 2017. 

O deputado socialista Manuel Pereira reuniu com diversas instituições, num contato 

privilegiado no sentido de acompanhar a vida das entidades. 

“Tendo em vista a anteproposta para o Plano e Orçamento, estou a reunir com um leque 

alargado de instituições de várias áreas como a agricultura, a pesca, a proteção civil e a 

solidariedade social. Nestes encontros têm se destacado importantes investimentos na ilha 

das Flores como é o caso da ampliação e adaptação do quartel de bombeiros de Santa 

Cruz, com custo superior a 600 mil euros”, explica Manuel Pereira na sequência das 

reuniões realizadas. 

O deputado socialista afirma que no encontro com a Associação de Bombeiro Voluntários 

de Santa Cruz das Flores foi reconhecido a importância do investimento feito, na última 

legislatura, na Rede de Comunicações que veio dar resposta a uma necessidade existente 

na ilha. 

Manuel Pereira sublinha ainda o percurso que tem sido feito pela Cooperativa Ocidental: 

“Esta cooperativa tem tido, devido ao esforço dos seus dirigentes e associados bem como 

ao apoio do Governo dos Açores, uma retoma muito expressiva. De 2015 para 2016 houve 

um aumento de 46% na quantidade de leite entregue em fábrica e a amortização da dívida 

a fornecedores de 58,29%, numa ilha em que o preço pago ao produtor é superior ao preço 

padrão. Este trabalho deve ser continuado e apoiado para que este renascimento do setor 

do leite na ilha das Flores prossiga”, sintetiza o deputado da ilha das Flores. 
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